

Le Venezuela dénonce devant l'OEA les techniques de déstabilisation utilisées au Nicaragua



La Havane, 23 juin, (RHC).- L'ambassadrice du Venezuela auprès de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Carmen Velasquez, a dénoncé ce jeudi les techniques de déstabilisation utilisées au Nicaragua, les mêmes qui ont été appliquées, l'année dernière contre le Venezuela.

Au cours d'une réunion extraordinaire du Conseil permanent de l'OEA Carmen Velasquez a souligné que des schémas déjà vus au Venezuela se répètent en ce moment au Nicaragua.

Elle a souligné que dans le cadre de cette stratégie, les grands médias présentent les criminels comme des héros et tentent ainsi de protéger ceux qui portent atteinte à la paix et à la dignité du peuple.

A Managua, Carlos Fonseca, dirigeant du Front Sandiniste de Libération Nationale a dénoncé une tentative de coup d'État en douce dont l'axe principal est la guerre psychologique.

Il a souligné que l'on applique au Nicaragua une méthode conçue par Jean Sharp, idéologue nord-américain, et utilisée contre des gouvernements contraires aux intérêts des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165339-le-venezuela-denonce-devant-loea-les-techniques-de-destabilisation-utilisees-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba